

BAB IV SIMPULAN

Setelah menelaah anime *Byousoku 5 Centimeter* karya Makoto Shinkai dan melakukan analisis adegan dan dialog, maka dapat ditarik kesimpulan berdasarkan unsur intrinsik maupun unsur ekstrinsik yang terdapat dalam anime tersebut. Dalam unsur intrinsik, tokoh utama dalam novel ini terdiri dari dua orang, yaitu Takaki Touno yang merupakan seorang anak laki-laki yang memiliki sifat yang baik hati, selalu menepati janji serta bersikap dewasa serta Akari Shinohara yang memiliki sifat perhatian dan juga lembut, hal tersebut dibuktikan dari sikap Akari terhadap Takaki. Lalu, ada pula tokoh tambahan yang bernama Kanae Sumida yang merupakan teman sekolah Takaki di Kagoshima. Kanae merupakan gadis yang penuh semangat dan juga tidak mudah menyerah, selain itu Kanae juga memiliki sifat pemalu terutama saat berada dihadapan Takaki. Anime ini memiliki alur cerita maju-mundur dengan permasalahan yang tidak terlalu kompleks, selain itu latar waktu dalam anime ini adalah sekitar tahun 1990 sampai tahun 2000-an. Latar tempat yang sering muncul dalam anime *Byousoku 5 Centimeter* adalah sekolah, stasiun kereta, padang rumput di Kagoshima, pantai, dan juga dibawah pohon sakura tempat dimana Takaki dan Akari berjanji untuk bertemu dan melihat sakura bersama.

Hakekat perkembangan kepribadian yang terdapat dalam teori perkembangan kepribadian milik Kurt Lewin pada tokoh utama Takaki Touno yang pertama adalah diferensiasi atau perubahan tingkah laku seiring berjalannya waktu dan bertambah dewasanya orang itu sendiri, kemudian perubahan dalam variasi tingkah laku dikarenakan saat mencapai kedewasaan seseorang lebih cenderung mampu mengendalikan tingkah laku dan cara berpikirnya. Selain itu ada juga perubahan dalam organisasi dan struktur tingkah lakunya lebih kompleks hal tersebut dikarenakan semakin dewasa seseorang maka semakin paham untuk mengatur emosi maupun egonya, hal ini dikarenakan bertambahnya pengalaman serta cara berpikir yang lebih

realistis. Bertambah luasnya arena aktivitas, dan perubahan dalam realitas juga menjadi salah satu faktor penting yang mempengaruhi sifat, tingkah laku, maupun keperibadian orang tersebut.

Keperibadian seseorang dipengaruhi oleh berbagai macam faktor pendukung yang akan berdampak pada perubahan tingkah laku maupun cara berpikirnya sendiri. Kedewasaan diri pada setiap individu juga menjadi faktor terbesar seseorang dalam bertindak maupun melihat dan menyadari realitas yang ada. Berpikir kedepan dan berani untuk melangkah maju serta meninggalkan kenangan-kenangan yang tidak baik pada masa lalu merupakan cara terbaik untuk hidup dengan layak dan bahagia. Sebab masa depan dapat diubah, namun masa lalu tidak akan pernah berubah.

